

**REORDENACION DEL TRAFICO
EN LA CALLE MANZANARES**

Como los daimieleños ya habrán podido observar, se ha procedido por parte de la Concejalía de Tráfico a una reordenación del mismo en la calle Manzanares, consistente en disponer el estacionamiento de los vehículos en dos tramos, uno de ellos en cordón y otro en batería. Ello se ha debido, según se informa desde la anteriormente mencionada Consejería, al cierre del paso a nivel en la salida a la carretera de Valdepeñas, quedando como única entrada y salida hacia dicha localidad la calle Manzanares, con el consiguiente aumento del tráfico en ella.

NUEVO PAPA

El nuevo Papa, Joseph Ratzinger, que ha adoptado el nombre de Benedicto XVI, nació en Alemania, concretamente en Marktl am Inn (Baviera), en el año 1927. Ordenado sacerdote en 1951, fue profesor de Teología en las Universidades de Tubinga, Ratisbona, Münster y Bonn. En 1977 se convirtió en arzobispo de Munich y cardenal, y ya en 1982 fue nombrado Prefecto de la Congregación para la Doctrina de la Fe (antiguo Santo Oficio o Inquisición). Fue también presidente de la Comisión encargada de la redacción del nuevo Catecismo, aprobado en el mes de octubre del año 1992. Tenaz opositor a la denominada Teología de la Liberación es considerado defensor de posturas "conservadoras" por los sectores más "liberales" de la Iglesia, por lo que su elección ha causado gran expectación entre muchos creyentes, e incluso entre los no creyentes -en cualquier caso no ha dejado indiferente a nadie que se interese aunque solo sea medianamente por los acontecimientos del mundo en que vivimos- pues la postura de la "política" vaticana afecta a todos indistintamente, como demostraron los acontecimientos de los últimos años del siglo pasado, primero en Polonia con su apoyo al sindicato Solidaridad, que contribuyó al efecto dominó que se produjo poco después en el denominado "bloque del Este", o la influencia que es susceptible de ejercer en los países con población mayoritariamente católica, por citar solo un par de ejemplos.



Se ha reordenado el tráfico en la calle Manzanares, por el cierre del paso a nivel en la ctra. Valdepeñas

MAGNA MACULA

Francisco García Luengo, a quién dedicamos una entrevista en el número del mes pasado, con motivo de la obtención del Segundo Premio del Concurso de Ideas Innovadoras de Base Tecnológica, continúa adelante con su objetivo de desarrollar su proyecto y montar una empresa, basada en la idea que ha ido puliendo y desarrollando desde que ésta le surgió, hace ya unos diez años, contando además con el asesoramiento y el apoyo tecnológico que puede obtener, gracias al premio conseguido, por medio del programa PROFIT. El proyecto de Francisco García, ingeniero técnico en Química Industrial, y poseedor de dos patentes relacionadas con el tratamiento de residuos



Francisco García Luengo

agropecuarios, denominado Magna Macula está centrado, según sus propias pa-